



José Ignacio García Cucucovich ha sido Productor de *Fronroso Edén del Corazón* (Director Juma Fodde Roma), Productor Asociado de *La casa muda* (Director Gustavo Hernández Ibáñez), Productor de *Dios Local* (Director Gustavo Hernández Ibáñez), Productor de *We're not going to Fiesta Nibiru* (Director Manuel Facal) Productor de *Tooth Fairy* (Director Jeremías Segovia y Gonzalo Torrens), Productor de *No dormirás* (Director Gustavo Hernández) y Productor Asociado de *Re loca* (Director Martino Zaidelis).